



typographische gesellschaft austria

Stephan Kurz

Kurzlebenslauf

Mag. phil. Stephan Kurz studierte Deutsche Philologie, Publizistik und Kommunikationswissenschaften in Wien und Konstanz.

Arbeiten zur Geschichte der Typographie, zur Schrifttheorie sowie zur Editorik.

2006–2007 Durchführung eines europäischen Digitalisierungsprojekts an der Universitätsbibliothek der Universität Wien.

Seit Oktober 2007 Univ.-Ass. i. A. am Institut für Germanistik an der Universität Wien.

Typographie und Flächengestaltung auch im angewandten Bereich.

Publikationen (Auswahl):

Der Teppich der Schrift. Typografie bei Stefan George. Stroemfeld, Frankfurt am Main 2007;

Jean Paul: Fibel und Stefan George. Anmerkungen zu Typographie und Edition. In: TEXT 11 (2006), 27–50. Stroemfeld, Frankfurt am Main, 2007;

Schrift als politisches Bild. Typografie und Schriftpolitik als Kontextperspektive. In: Bildkontext.

Zur politischen Verfasstheit des Medialen. Tagungsband zur gleichnamigen Tagung im Mai 2006 (2008).

.

**Symposion ›...noch ein Buch _ [try three] Unvertraute Nähe‹
Donnerstag 21. bis Sonntag 24. August 2006
Burg Raabs /Thaya, Waldviertel, Niederösterreich**